

Herren AK50 des Deggendorfer GC
im Golf-und Landclub Regensburg Thiergarten
klar unterlegen



Die Vorfreude, mit Regensburg Thiergarten einen der Leading Golfclub's in Deutschland spielen zu dürfen, war groß.

Das Motto war, den Platz und den Tag zu genießen, da wir ohne drei unserer Single-Handicaper, Dr. Peter Maderer (6,5), Huber Hans-Jürgen (8,7) und Dr. Wolfgang Eholzer (9,3), bei guten Wetterbedingungen am 3. Spieltag (13.07.2024) nach Regensburg anreisen mussten.



Mit jeweils +58,2 über CR siegte der GuLC Holledau im Stechen vor dem Heimatclub GuLC Regensburg.

Mit dem **Bruttosieger Robert Penzkofer (80 Schläge, 8 über Par)** wurde der **GC Landshut** mit **+62,2 über CR** knapp hinter den beiden Spitzenteams Dritter.

Abgeschlagen, mit **20 Schlägen Rückstand auf Landshut und +82,2 über CR**, reichte es für den **GC Deggendorf** nur zum **4. Platz**.

Vor dem letzten Spieltag im GuLC Holledau führen die **Holledauer** überlegen mit **12 Punkten**, vor **Regensburg** mit **9 Punkten**, **Landshut** mit **6 Punkten** und **Deggendorf** mit **4 Punkten**.

Für Deggendorf spielten im GuLC Regensburg Thiergarten Jürgen Stümpfl (89 Schläge), Stephan Beck (90), Heinrich Achatz (95), Mike Anders (95), Dieter Rösch (96) und Harald Irlesberger (103).

Der letzte Spieltag am Freitag den 2.8.2024 (14:00 Uhr) führt uns zum führenden Team aus der Holledau.

Erstmals können wir auf alle Spieler zurückgreifen. Leider zu spät, da der Klassenerhalt aufgrund der Spielstärke der anderen Teams nicht mehr realistisch ist.

Die meisten von uns haben den Golfplatz in der Holledau noch nicht gespielt. Daher nutzen wir die Einspielrunde am 25.7.2024 mit 8 Spielern, den Platz näher kennen zu lernen und am Spieltag 2.8.2024 noch ein gutes Ergebnis zu erreichen.

Rusel, den 17.07.2024

*Harald Irlesberger
Kapitän*